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DIN 01941178  

Pr Scour Treat  
 
Veterinary Use Only 
Usage vétérinaire seulement 

Antibiotic/Antibiotique 

WARNINGS: Treated animals must not be slaughtered for use in food for at least 30 days for cattle, and 14 days for 
swine, sheep and goats after the latest treatment with this drug. This product must not be used in lactating dairy 
cattle or dairy goats. Sulfonamides can cause allergic reactions in sensitized individuals. When handling the 
product, avoid inhalation, oral exposure and direct contact with skin or eyes. Keep out of reach of children.    

MISES EN GARDE : Les animaux traités ne doivent pas être abattus à des fins alimentaires dans un délai d‘au moins 
30 jours pour les bovins, et 14 jours pour les porcs, agneaux et chèvres après le dernier traitement avec ce 
médicament. Ce produit ne doit pas être utilisé chez les vaches ou les chèvres laitières en lactation. Les sulfamidés 
peuvent causer des réactions allergiques chez les individus sensibilisés. Lors de la manipulation du produit, éviter 
l’inhalation, l’exposition orale et le contact direct avec la peau ou les yeux. Garder hors de la portée des enfants. 

                          Net Contents/Contenu Net : 500 mL  

CITADEL                                                                                                            Lot                 Exp 
ANIMAL HEALTH                   
SANTÉ ANIMALE  
Cambridge, Ontario N3C 2W4                                 
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ACTIVE INGREDIENTS:  
Each mL contains:  
Neomycin (as sulfate)………...……... 4.4 mg 
Sulfathiazole…………………………….. 26.4 mg 
Sulfamethazine……………….…………. 8.8 mg  
In an absorbent demulcent base.  

SHAKE WELL BEFORE USING.  



Citadel Version November 29, 2017 

INDICATIONS:  
For the treatment of bacterial enteritis and pneumonia in large and small animals caused or complicated by micro-
organisms susceptible to any of the active components or combinations thereof.  

Scour Treat is particularly useful for the treatment of animals with scours complicated by pneumonia.  

DOSAGE AND ADMINISRATION: 
To reduce the development of antimicrobial resistance and maintain effectiveness, use this antibiotic prudently and 
for the shortest duration required to achieve the desired clinical outcome. 
 
Calves and Foals: 60 mL (4 tablespoons) morning and evening. Pigs, Lambs, Dogs and Cats: 10 mL (2 teaspoons) for 
each 5 kg of body weight twice daily as required.  

STORAGE: Store at room temperature (15°C - 30°C).  

    

 

Side panel-French:  
 

INGRÉDIENTS ACTIFS :  
Chaque mL contient :  
Néomycin (sous forme de sulfate)….…... 4,4 mg 
Sulfathiazol……………………………………….. 26,4 mg 
Sulfaméthazine………………………..…………. 8,8 mg  
dans une base à pouvoir tampon.  

BIEN AGITER AVANT USAGE.  

INDICATIONS : 
Pour le traitement de l'entérite bactérienne et  la pneumonie chez les  petits et les gros animaux, causées ou 
compliquées par des micro-organismes sensibles à un ou  plusieurs ingrédients de ce produit.    

Scour Treat  est particulièrement utile pour traiter les animaux souffrant de diarrhée avec complication de 
pneumonie. 

POSOLOGIE ET MODE D’ADMINISTRATION :   
Pour réduire le développement de résistance aux antimicrobiens et maintenir l'efficacité de cet antibiotique, 
l'utiliser avec prudence et pendant la plus courte durée de temps requise pour obtenir le résultat clinique attendu. 
 
Veaux et poulains: 60 mL (4 cuillerées à soupe) le matin et le soir. Porcs, agneaux, chiens et chats: 10 mL (2 
cuillerées à thé) par 5 kg de poids corporel deux fois par jour, selon le besoin. 

ENTREPOSAGE : Entreposer à température ambiante (15°C - 30°C). 
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